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議席番号 氏 名

ＮＯ．１ 質問事項・要旨及び答弁者

８ 鈴 木 慎 也

１.木古内町の観光をさらに輝かせる具体案について 町 長

木古内町は人口減少が著しく進んでいる状況ですが、北海道新幹線

木古内駅開業に向けて交流人口の増加や各イベントの定着化も進んで

おり、観光への期待度が益々高まっております。

また、さらなる交流人口増加のため、町民の集まる機会が多い公民

館等の施設、各町内会等の避難場所、及びみそぎ浜・薬師山・新幹線

ビュースポット等の観光客が多い地区へ「Ｗｉ－Ｆｉスポット設置」

を早急に整備すべきだと考えております。

世界的にＳＮＳの需要が高まる中、公共施設へＷｉ－Ｆｉスポット

を設置する自治体が増え、いまではコンビニエンスストア・観光施設

・飲食店・宿泊施設・駅・空港・高速道路など様々な場所において加

速的に提供されています。

また、設置目的は、概ね「訪日外国人旅行者や施設利用者に対する

サービス向上による観光の振興」と「町民へのサービス向上及び災害

時の通信手段確保」の二つの大きな目的があります。

以上のことから、今後益々増加が見込まれる観光客が、安心して快

適に町内を周遊するうえで、「Ｗｉ－Ｆｉスポット」の設置が欠かせな

いものと考えております。

公共施設等におけるＷｉ－Ｆｉスポット設置について、町長の考え

を伺います。

また、関連の下記の3点についても重ねて考えを伺います。

①外国人対応スタッフ及び多言語対応案内板等の設置

②新幹線開業後の観光客数値目標の設定

③高規格道路のインター名の早期要望（例えば「木古内みそぎイン

ター」等）
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２.いさりび鉄道開業に伴う通学費の助成について 町 長

2016年3月26日北海道新幹線開業に伴い、ＪＲ北海道から運営を引き

継ぐ第三セクター「道南いさりび鉄道」は、10月26日国土交通省北海

道運輸局に対し、上限運賃の認可申請を行いましたが、ＪＲ運賃と比

べた水準は概ね1.3倍程度（1.05倍～1.31倍）となりました。

いずれの区分でも運賃が高くなることが決まり、今回の値上げが函

館方面に通学する高校生、そしてご家族の経済的・精神的負担になる

ことを真剣に考えなければなりません。

いさりび鉄道運賃値上げ分を町が助成をし、負担を軽減することで

将来、木古内を担う子ども達の教育環境が少しでも整うことを願って

おります。

6月の定例議会で同僚議員が質問した「指定校通学支援要綱」の改正

について、町長の答弁は「改正の考えはない」とのことでしたが、今

回の質問は6月の一般質問とは似て非なるものでありますので、「6月に

答弁をしました」以外の前向きな答弁を期待しております。

町長の考えを伺います。


